

Le président cubain salue la visite des amis de la solidarité dans notre pays

Image not found or type unknown

La Havane, 27 août (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a salué samedi la visite dans notre pays de Manolo de los Santos, codirecteur du Forum du peuple, et de la documentaliste et reporter Abby Martin.

Depuis son compte Twitter, le chef de l'État leur a souhaité la bienvenue et les a décrits comme des frères et des sœurs.

La veille, au siège de l'Union des journalistes de Cuba, Martín, ainsi que les militants Manolo de los Santos et Benjamin Samuel Becker, ont animé un débat sur leur travail d'investigation et discuté du rôle de la presse indépendante et de son influence florissante dans le contexte sociopolitique actuel des États-Unis.

"C'est une insulte que les États-Unis se prennent pour les arbitres de la liberté de la presse et des droits de l'homme alors qu'ils répriment les deux, tant sur leur propre territoire que dans le reste du monde", a déclaré le documentariste. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/297697-le-president-cubain-salue-la-visite-des-amis-de-la-solidarite-dans-notre-pays>



Radio Habana Cuba